

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 14 de Septiembre de 2016.

EAJ-PNV se muestra «satisfecho» por la mejora de las frecuencias en Euskotren

- DESDE EL LUNES, EL SERVICIO ENTRE DONOSTIA E IRUN PASA CADA CUARTO DE HORA EN VEZ DE CADA 30 MINUTOS

- M.A.I.
- IRUN

14 septiembre 201600:07

El grupo municipal EAJ-PNV ha mostrado su «satisfacción» por que, desde este lunes, «el servicio de Euskotren ya dispone de la frecuencia prometida» que ha pasado «de 30 a 15 minutos de la línea Irun-Donostia». Desde el grupo jeltzale consideran que esta medida supone una «mejora de la movilidad sostenible, esencial para Irun y la ciudadanía irundarra. Nos satisface», incidían desde el grupo, «que este aumento de frecuencia sea fruto de la escucha activa, del compromiso por parte de las instituciones y de la respuesta a una demanda ciudadana». Con los cambios implementados desde el lunes han llegado otras mejoras al servicio. «En la reunión que mantuvimos en el Ayuntamiento de Irun con los máximos responsables de transporte del Gobierno Vasco confirmaron también que el comienzo del servicio en días laborables se adelantaría en 10 minutos. Por ello, el primer viaje pasará a ser a las 6.40 horas y los sábados a las 7.40 horas». Según expresaron desde EAJ-PNV, la decisión en Euskotren ya se tomó en 2014, aunque ha tardado en materializarse. «La prestación de estos servicios exigía a Euskotren poner a disposición de los mismos recursos materiales y, particularmente, humanos por encima de los asignados en aquel momento». A pesar de que estas mejoras ya se están aplicando, el grupo jeltzale en el ayuntamiento advertía que «Irun debe seguir mirando al futuro» y que «no podemos caer en la complacencia. Aún hay mucho que hacer en movilidad sostenible y en concreto en la intermodalidad, para que ésta sea fácil y sencilla».